
第４６回「グループホームたなお」運営推進会議議事録

日　時：令和６年１１月１６日（土）14：00～15：00

場　所：グループホームたなお

出席者：高齢介護課職員、入居者ご家族4名、GH介護主任（管理者代理）

１．前回会議（９月２１日分）からの運営状況について

　１）入退居について（１１/１６日現在）

　・入退居者　　：入退居なし

　・待機状況　　：待機者１３名（男性５名、女性7名）

※前回会議より新規申し込み１名

・入居者数　　：18名　夢の華  ：９名（男性０名・女性９名）

　　　　希望の華：９名（男性１名・女性８名）

　70代…１名　80代…6名　90代…11名　100歳以上…0名

平均年齢：90.0歳（75歳～98歳）

平均入居日数：1716.1日（202日～2,782日）

介護度 ：Ⅰ…8名 Ⅱ…3名　Ⅲ…5名　Ⅳ…1名　Ⅴ…1名　平均介護度：2.1

　・月間稼働率：９月…100％　１０月…100%

２）職員の異動について

・退職者：夢ユニット非常勤職員１名　９月末（※9月に入職した職員）

・入職者：夢ユニット正規職員（特定技能実習生）１名　11月

　※特定技能実習生　計３名（ベトナム2名、インドネシア１名、フィリピン1名）

・育休中職員：1名（非常勤）　　　　　　　　

・派遣スタッフ２名契約終了

　⇒１０月～管理者が夜勤シフトに入っている状況の為、夜勤の条件を満たさない減算申請

３）事故・急変・医療連携等について

☆事故・ヒヤリハット（９月２１日～１１月１５日分集計）

　・ヒヤリハット　

離設2件、服薬1件　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　計3件（前回比-2件）

※GPSを持ち一人で散歩に出かけ、20分タイマーセットし時間になった際、確認すると

　いつもの散歩コースを外れていた為、車で迎えに行くと道に迷っていた（2回）

⇒iPadで確認していた為、車で迎えに行きホームに一緒に戻ってきた

※起床時頭が痛いと訴えていた方に、頓服の痛み止めを内服介助したつもりが、

実際は毎朝食後の定期薬だった。朝食時についていた定期薬は外したため

、重ねての内服にはならなかった

※他科の受診で薬の袋の下の方に頓服と書いてあったので、間違えた様子



　・事故発生状況：転倒１件、転落１件、薬のミス１件

　　　　　　　　　　　計３件（前回比－２件）

　　　※椅子から立ち上がってテーブル上のテッシュを取り、再度座ろうとした際に、

背中に当てていたクッションが座面に倒れてしまい、その上に座ってずり落ちた

　　　※廊下を歩いていてリビングの入り口で方向転換しようとした際に、扉につかまり、

扉が動いてしまいそのままバランスを崩し転倒

　　  ※廊下（トイレ前）に薬が１錠落ちているのを発見、一度口に入れたのが落ちたような感じ

　　　　⇒内服確認の徹底を再度確認

　　　

※急変・医療連携等（９月２１日～１１月１５日分）

　・盛田歯科訪問診療  　　 ：４名

　・訪問看護（笑福）　 　　：週1回、緊急対応なし

　・コロナ・インフル陽性者　：スタッフ、利用者共になし

　４）身体拘束・虐待防止について

　・身体拘束、虐待防止のガイドラインに設定されている事項については該当なし

５）イベント関係について（９月２１日～１１月１５日分）

　・来訪イベント　　：わんとほーむ（動物介在）、たなおのお祭り厄年

　・個別外出　　　　：散歩、公園散策等

　・ホーム内イベント：敬老の日

　※ハロウィンのカボチャを以前入居していた方のご家族が持ってきてくれました。

☆イベント、普段の様子についてはパワーポイントで

６）新型コロナウイルス・インフルエンザ感染拡大防止対策

☆感染予防対策

・手洗い、消毒、定期的な換気

・職員のマスクは状況に応じて

　・面会に関して現在制限なし、面会時面会者はマスク着用依頼

　・理容に関しては訪問理容を利用している。※今後も継続予定

７）研修参加状況（９月２１日～１１月１５日分）

　　　オンライン法定研修参加（９月～１０月分）

　　　・９月　医療的理解　　　　　　　　　　　　　：6割の職員が受講

　　　・９月　ハラスメントの理解　　　　　　　　　：6割の職員が受講

　　　・１０月　感染症・食中毒の予防及び蔓延防止　：6割の職員が受講

　　　・階層別研修　　　　　　　　　　　　　　　　：１名　計２講座

　　

講師派遣

　　　・愛知県介護労働安定センター依頼研修講師　：５回

　　　・愛知県認知症ケア専門士会依頼研修講師　　：１回



８）地域・行政との連携

・碧南市認知症初期集中支援チーム・チーム員会議出席

・オレンジフェスタ実行委員会出席

・たなお村祭り実行委員会出席

　９）認知症伴走型支援事業いついて

　　・９月相談対応件数　述べ対応数4件

　　・１０月相談対応件数　延べ対応数4件

10）その他、意見交換

☆インフルエンザ、コロナワクチンはどうしていくか

→基本的には継続して打っていく予定。

☆マイナカードと保健所を紐づけてから保険証の控えが貰えないと言われたが、どうした

らいいか。紐づけを解けば貰えるとの意見もあり

→確認して次回会議に返答します。

☆減算がかかっていますが、今後は派遣を取る事はありますか

→現在は派遣を取る事予定はありません。

※会議では介護主任より上記の回答をしましたが、減算となっている状態は運営基準を満

たしていない状況の為、基準を満たした運営を行うために、派遣職員の検討も含め、人員

の確保に努めていきます。

次回：令和７年１月１８日（土）14：00～


